
耶稣就是我生命的意义 

亲爱的周爷爷： 

        您好！ 

       您还好吗？周奶奶好吗？ 

       刚回来的那几天，每天像在天上飞着似的，头晕脑胀，好在现

在时差终于调过来了。 

       我相信您说的对，上帝把我带到美国，肯定是有祂的计划的。

只是，到现在我还是不清楚祂的计划是什么！那我就跟您分享一

下我去那边的得着，或者说发生在我身上的三个神迹：一，您也

知道，我的签证能通过是一个很大的神迹，我真的觉得很不可思

议，尤其是听您说有五十多位申请签证，但通过的只有十多位。

五十多位申请者里面有曾经去过美国的，基本上都是已婚人士，

比起他们的条件，我是最值得怀疑会留在美国的，但是，神做事

就是这么幽默，就是这么奇妙！二，我得了医治。我有很严重的

痛经问题，每个月都会有几天疼的我不知道怎么办才好，喝了很

多中药，可还是不见效，为此，我爸妈都很担心。在聚会的地方，

我就心里默默祷告，求神医治我，我是第一次这么有信心的在心

里宣告我一定能得医治！果然，现在真的不疼了！一点痛感都没

有！我非常非常激动亲身经历了神的医治！三，坦白说，我只要



一听牧师讲道就会睡觉（不管是哪位牧师，不管讲什么道），从

小到大，这似乎是个习惯，我就是觉得很乏味，听不进去。每次

我们教会操练安静等候神的时候我就非常非常安稳地睡了。。。。。。

这真是让我倍感忏愧。让我惊讶的是，在您那边聚会的一周，我

只是刚到的那天晚上有点困，从周一到结束那天，我一个盹儿都

没打！按常理说，您说话柔声和气的，我是会很容易睡着的，可

是，却一点睡意都没有。并且，我真的可以“真正”的安静下来，

虽然时间不长，但，哪怕是三分钟，五分钟，对我来说都是一个

突破。 

  

        回到中国这六天，我觉得我就 像一只充足了气的气球，可是，

这只气球在慢慢漏气！遇到一些事情的时候，还是没办法安静在

主面前，还是发脾气，还是以前的老我在活。求神怜悯我！请您

为我代祷，我真的很不想再让自己的老我活着，不想为自己打算

将来的事情，不想再求自己的益处，我只想神能翻转我的生命，

不要让我活的毫无价值，毫无意义（聚会期间，您带唱的一首歌

里有一句歌词我非常喜欢，大意是：耶稣就是我生命的意义）。 

        愿神祝福您和周奶奶！爸爸妈妈让我问您们安！ 

  

 小琴 



       

          

 

 


